



Antrag an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing
zur Behandlung in der Sitzung am 10. September 2019

Maßnahmen gegen Schottergärten

Schottergärten gelten allgemein als ökologischer Sündenfall. Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert durch geeignete Maßnahmen die Verschotterung von Gärten und Vorgärten zu verhindern und in diesem Zusammenhang für vorhandene Förderprogramme verstärkt zu werben.

Begründung:

Seriöse Schätzungen sprechen von einem Anteil von mittlerweile 15 % mit dem Gärten und Vorgärten verschottert werden. Dieser wachsende Trend ist auch in München festzustellen. Dass dies der Umwelt schadet, bedarf keiner weiteren Erläuterung. Es müssen geeignete Vorkehrungen und Regelungen getroffen werden, diese negative Entwicklung zu stoppen, wie dies die Stadt Heilbronn mit einem Schotter- und Steingartenverbot bereits vormacht.

Pasing - Obermenzing, den 01.09.2019

Frieder Vogelsgesang
Fraktionssprecher

Roland Schichtel